



Excellence Immobilier

8 Pièces

200 m²

Réf. 956V1671M

1 490 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusif. Magnifique villa rénovée à la vente dans un esprit "bohème chic" à pied du charmant village du Plan-de-la-Tour. D'une surface habitable de 200 m², nichée sur un terrain de 1600 m², cette belle maison orientée plein sud est répartie sur deux niveaux. Elle dispose de cinq chambres, une salle de bain, deux salles de douche, garage double et une cave. La cuisine américaine aménagée est parfaite pour les amateurs de gastronomie à la maison. Vous serez séduits par la vue sur la montagne et par sa piscine unique et son pool house.

Exclusive. Magnificent renovated villa for sale in a "bohemian chic" spirit within walking distance of the charming village of Plan-de-la-Tour. With a living area of 200 m², nestled on a plot of 1600 m², this beautiful south-facing house is spread over two levels. It has five bedrooms, a bathroom, two shower rooms, double garage and a cellar. The fitted American kitchen is perfect for lovers of gastronomy at home. You will be seduced by the mountain view and its unique swimming pool and pool house.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

